



錦中だより



令和6年12月1日
墨田区立錦系中学校
校長 和田 浩二

校訓 ○知性をみがき
○品性を高め
○体力をつける

＜目指す生徒像＞
未来への夢や希望をもち
こころざし高く歩み続ける生徒

今月の学校公開日 なし ※11月30日～12月6日 学芸発表会(展示発表)

70th Anniversary

開校70周年を迎えて④記念式典を終え、今

副校長 本多 泰介

去る11月16日に、山本区長をはじめ、多くのご来賓をお迎えした開校70周年記念式典が無事に終了いたしました。

式典における生徒の態度は大変立派で、式典終了時に生徒に対する拍手が起こったり(通常はこのような拍手が起こることはありません)、場を変えた祝賀会でも代表生徒の言葉を褒めてくださるお話があったりしました。

式典中にいただいたお話をいくつか紹介いたします。(生徒のみなさんは、どの程度記憶に留めていますか?)

校長式辞では、校章の由来について触れました。本校の校章は開校の年に制定され、「ピラミッド形の校章は安定

した学校の姿を、ピラミッドの頂点にある錦菊からは上品な誇りある気風を、そして錦中を金色の糸で結ぶことで、和と協力を表現し」本校の将来の姿への想いが託されているとありました。



山本区長の祝辞では、「これからも『知性をみがき、品性を高め、体力をつける』という本校の校訓のもと、夢や目標をもって主体的に勉強やスポーツに取り組み、国際社会で活躍し、地域に貢献できる人材に大きく成長していただきたいと心から願っています」とありました。(ちなみに、本校



の校訓は、開校30周年のときに制定されました。)

稲垣中学校長会長の祝辞では、学校ホームページに掲載されている学校生活の様子や、来年開催が予定されている大阪・関西万博を引き合いに、「技術革新の時代が益々続くことが予想される中で、そのような時代を生き抜く力を養い、新しい時代を担うリーダーとなってほしい」とありました。

平沼 PTA 会長の祝辞では、「次の世代に伝えたい大切なことの1つとして、『物事に集中しつつも、意識を広く保つこと』これは、学ぶことも成長することも、深い集中力と同時に広い視野が必要である」とありました。

どの方々も、錦系中学校の引き継がれてきた伝統を基に、こころざし高く、これからの未来を切り拓く人材となっていてほしいという願いが語られていました。また、現在の取組の継続を期待していました。今回の記念式典や、これに先立って行った「学校の歴史を振り返る会」を通し、お話しいただいた(参列、協力くださった)方々の想いに触れ、これからの歩みに生かす錦中生であってほしいと思いました。

この日を迎えるにあたり、多くの方々のご協力とご尽力をいただきました。この場を借り、感謝申し上げます。ありがとうございました。

たくさんの記念品を贈呈いただきました

- 墨田区より生徒に、開校記念誌を贈呈いただきました。
- 開校記念事業実行委員会より生徒に、オリジナル手拭い・プリント煎餅を贈呈いただきました。手拭いのデザインは、生徒のアイデアを生かしました。
- 開校記念事業協賛会より学校に、図書室のテーブル一式、式典用国旗・区旗を贈呈いただきました。
- 本校同窓会より学校に、連合陸上競技大会で着用するユニフォーム記念品を贈呈いただきました。



12月の行事予定

1	日	
2	月	三者面談 学芸発表会(展示発表)
3	火	三者面談 学芸発表会(展示発表)
4	水	三者面談 学芸発表会(展示発表)
5	木	三者面談 学芸発表会(展示発表)
6	金	三者面談 学芸発表会(展示発表)
7	土	
8	日	
9	月	朝礼 安全指導
10	火	すみだいじめ防止の日
11	水	
12	木	学校保健委員会
13	金	スキー教室説明会(2)
14	土	
15	日	ESAT-J 予備日(3)
16	月	専門委員会
17	火	授業公開のため、5時間授業
18	水	命の大切さを学ぶ教室
19	木	中学生区議会(2) 代表委員会
20	金	錦中コンテスト(英語) 避難訓練
21	土	
22	日	
23	月	生徒会朝礼 伝統音楽教室(1)
24	火	
25	水	冬季休業前指導(給食なし 3時間授業)
26	木	冬季休業日始
27	金	学校閉庁期間(~1月6日)
1/		
7	火	冬季休業日終
8	水	冬季休業明け集会 安全指導(給食あり 5時間授業)

※変更となる場合がありますので、最新の情報は学校ホームページ、スクリレ、COCOO(コクー)等でご確認ください。



服のチカラプロジェクトについて

“届けよう、服のチカラ”プロジェクトに今年度も参加しました。集まった服の量は、昨年度を超える約2500枚になりました。ご協力いただいた保護者のみなさま、近隣幼稚園・保育園・小学校のみなさま、ありがとうございました。



生徒会担当

職場体験

キャリア教育の一環として、2年生は11月20日~22日の3日間、職場体験学習を行いました。しおりには「働くって疲れるけど誰かのためになっているのが実感できて楽しい」「自分が普段受けているサービスには想像以上に多くの人関わっていることが分かった」「自らコミュニケーションを取りに行くこと、自分から心を開くことが大事」などの記述があり、一人一人がたくさんの気づきや学びのある3日間を過ごすことができたと思います。この経験がこれからの進路選択に役立ってくれることを期待しています。

2学年担任

部活動体験会

11月13日に、近隣の小学生を対象とした部活動体験会を実施しました。吹奏楽部では、一人につき3~4種類の楽器を中学生の部員が教える形で行いました。真剣に教わっている姿を見て、「来年も楽しみだな」と希望を持ちました。本校は小規模な分、一人一人を大切に、実態に即した活動をしています。今回は時間の関係で合奏はしませんでした。入学後にそのような時間が取れることを楽しみにしています。

幼保小中連携担当

面接対策講座

3年生の面接対策講座の面接官として、地域町会、錦中地区青少年育成委員会、学校支援ネットワークより計17名の方が来校してくださいました。3年生は事前に3学年教員と面接練習をしておりましたが、当日は外部講師の方が面接官。本番のようにとっても緊張した雰囲気で行うことができ、大変貴重な機会となりました。地域の方々にも温かく応援をしていただき、進路に向けてより一層集中して取り組むことができることだと思います。

学習進路指導主任

